

16 Provinces

Haut-Ogooué/Département de Lekabi-Lewolo/Vie des partis/PDG/En prélude à l'enrôlement sur les listes électorales et à l'organisation du cinquantième du parti

Les militants désormais dans les starting-blocks

EL

Libreville/Gabon

A la faveur d'une réunion tenue récemment au Méridien Re-Ndama, à Libreville, le membre du Bureau politique, Jeannot Kalima, a appelé sa base à se mobiliser.

LES ressortissants du département de la Lekabi-Lewolo (Ngouoni) résidant ou de passage à Libreville, étaient vendredi dernier en conclave autour du membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Jeannot Kalima. « Notre rencontre s'inscrit dans le cadre de la poursuite du programme de présentation des nouveaux cadres élus ainsi que la sensibilisation des militants et sympathisants à l'évolution de la situation socio-politique de notre pays », a-t-il déclaré à l'assistance. Il a insisté sur l'organisation des élections législa-



Jeannot Kalima, lors de la rencontre...



... avec les Pdgistes de la Lékabi-Lewolo de Libreville.

tives, prévues fin avril prochain et du 50e anniversaire du PDG, créé le 12 mars 1968, à Koula-Moutou, par le défunt président de la République, Omar Bongo Ondimba. Pour ces deux événements, M. Kalima appelle donc l'ensemble des militants et sympathisants à la mobilisation, à l'inscription sur les listes électorales dont les dates sont très atten-

dues par les différents états-majors politiques. Parce que chaque responsable voudrait voir son parti triompher. Ensuite, les Pdgistes de la Lekabi-Lewolo seront attendus pour les festivités du 12 mars et la tournée des membres du Secrétariat exécutif. Deux rendez-vous au cours desquels ils voudront remercier le PDG et son "Distingué cama-

rade-président", Ali Bongo Ondimba, pour avoir promu de nombreux fils de la contrée au sein des différentes instances du parti. Sur le plan social, Jeannot Kalima et les siens ont apprécié et salué la dernière décision du gouvernement de rompre le contrat liant l'Etat gabonais à l'entreprise française Veolia, dans la gestion de la Société d'énergie et d'eau du

Gabon (SEEG). Les coupures lancinantes d'électricité et la mauvaise qualité de l'eau avaient conduit, quelques jours plus tôt, l'association des consommateurs à initier un mouvement d'humeur devant le siège de la SEEG, à Libreville, a rappelé le membre du Bureau politique. Soulignant que toutes ces mesures, y compris la récente révision de

la Constitution de notre pays, seront expliquées aux populations du cru, le week-end du 3 au 4 mars, à l'occasion de sa tournée inter-villages. Jeannot Kalima, rappelle-t-on, occupe également les fonctions de membre du Comité permanent du bureau politique pour le compte du Haut-Ogooué, avec le ministre d'Etat, Jean-Pierre Oyiba.

Ngounié/Département de l'Ogoulou/Mimongo/Le député Alain Simplicie Boungouérès dans son fief politique

Prioriser les équipements de base

LBON

Libreville/Gabon

LE député du deuxième siège de l'Ogoulou, Alain Simplicie Boungouérès, vient d'effectuer une tournée dans sa base politique. Dans cette circonscription, où le plus petit des hameaux n'a pas été oublié, le parlementaire a rencontré les populations - parfois même nuitamment, en s'éclairant avec les phares des véhicules -, pour remercier les uns et les autres de l'avoir élu membre du Bureau politique, lors des récentes élections provinciales du Parti démocratique gabonais (PDG). M. Boungouérès en a profité pour faire le compte rendu des travaux de la représentation nationale. Occasion aussi pour lui de se rendre compte de l'état d'avancement des travaux d'électrification et d'éclairage public des regroupements de villages, tels que commencés à Bilenguï et sur l'axe Massika/Ekembélé. Dans le district d'Etéké, après la réparation de la centrale électrique par l'élu du siège, les connexions et la réfection du réseau urbain sont en cours de réalisation. D'où la livraison de 1000 m de câble et de 25 lampadaires qui vont faire entrer cette



Alain Simplicie Boungouérès (premier plan) a beaucoup écouté ses interlocuteurs.



Une partie du don fait aux populations.

localité dans la modernité. Ainsi seront oubliées plusieurs années de vie dans la pénombre. Les quelques générateurs de courant électrique des commerçants de la place ne pouvant combler ce besoin. Quand bien même aussi les plus petits des villages ont été dotés de groupes électrogènes fonctionnant au pétrole, toutes les autres bourgades avaient déjà auparavant reçu chacune, en plus, un kit complet composé d'un téléviseur écran plat, d'un décodeur et d'une parabole pour accéder aussi bien à l'information nationale qu'internationale. Ainsi pourra s'achever la stratégie mise en place par Alain Simplicie Boungouérès dès son élection au poste de député. Stratégie

axée sur la prise en compte de la fourniture et le renouvellement des médicaments dans les dispensaires des villages et le centre de santé d'Etéké avec leur équipement, la construction et la réhabilitation de certaines salles de classe dans les villages Massima, Bilenguï et Ekembélé, la construction de logements pour enseignants de Bilenguï et la réparation de toutes les pompes de l'hydraulique villageoise de la circonscription. Cette politique s'est affirmée, au cours de ladite tournée, par la dotation dans l'ensemble des regroupements de villages du siège, de moulins à écraser manioc, maïs, arachide..., les meules manuelles pour aiguiser les



Les travaux d'électrification et d'éclairage des villages et du district d'Etéké vont bon train.

outils pour travaux champêtres. Selon le membre du bureau politique du 2e siège de l'Ogoulou, l'autonomisation des femmes et des jeunes telle que recommandée par les hautes instances du PDG, s'est

manifestée par la dotation, aux unes et aux autres, en matériaux et accessoires pour la pâtisserie et en kits complets pour la coiffure. Le moins que l'on puisse dire, c'est que l'élu du siège trouve contre-productive la politique de distribution

des vivres et autres boissons, mais privilégie plutôt l'adage qui dit : "Il vaut mieux apprendre à quelqu'un à pêcher que de lui donner du poisson". C'est certainement ce qui explique l'engouement des populations locales à recevoir avec ferveur, chaque fois, leur élu. Enfin, comme à Etéké, en présence du sous-préfet, et dans les autres regroupements de villages, des concertations ont eu lieu avec les auxiliaires de commandement. Le deuxième siège de l'Ogoulou compte 47 villages disséminés sur trois axes routiers, à savoir : Massika/Séka-Séka, en passant par Yéno, Yéno/Massima/Ovala via Etéké, et Yéno/Matseghé via Bilenguï.